

Vierter Rang

für Hittnauer Faustballriege am Auffahrts-Faustballturnier 2013 Hundwil

Urs Frei











Am diesjährigen Auffahrts-Faustballturnier Hundwil war die Faustballriege Hittnau die beste aller Männerriegenmannschaften. Die Leistung ist insofern hoch zu bewerten, da das Team zum ersten Mal "outdoor" spielte. Wir besiegten die MR Roggwil, MR Egg und MR Hundwil. Gegen die auf hohem Niveau spielenden Mannschaften des TV Hundwil, TV Zihlschlacht und FC Egg mussten wir uns geschlagen geben. Der FC Egg gewann das Turnier zum vierten aufeinander folgenden Mal.

